

Jairo del Agua es, a decir de muchos, uno de los bloggers cristianos más sugerentes. Este libro, prologado por su esposa, «trata de lo divino de lo humano; del hombre y Dios» (p. 7), al hilo de las cosas que pasan, de las que uno se encuentra en la calle, en una conversación distendida... Es una conversación jugosa con el lector, poniendo delante de él, en muchas ocasiones, imágenes (22) que están a la vista y en las que, sin embargo, no reparamos fácilmente. Para considerar a ratos; para animar el comienzo de un grupo de reflexión; para alimentar el momento en el que salimos a trabajar presurosos.

J. GUEVARA